

Transgender Antrag

IC Informationen:

- ◆ Vor & Nachname: Francisko Vibe–Franzi Vibe
- ◆ ID: 97715
- ◆ Organisation: Los Santos Vagos
- ◆ Familie: The Fire (nix großes)

OOC Informationen:

- ◆ Discordnamen: iuakssss

Aktuelle Situation:

◆ Wo arbeitest du?

Zum aktuellen Zeitpunkt bin ich in der Gang Los Santos Vagos

◆ In welcher Position befindest du dich gerade?

Ich befinde mich zum aktuellen Zeitpunkt auf Rang 10 Boss Instructor, wo ich als Leitung des Recruiting Team täglich neue Leute in den Gang holen, um uns noch mächtiger zu machen!

◆ Wie ist deine finanzielle Situation?

Meine aktuelle finanzielle Situation ist etwas mau, allerdings habe ich mein Geld z.B. in ein Unternehmen, Autos oder auch Häuser investiert. Welche ich vllt mal teurer verkaufen kann.

◆ Wie sehen deine Lebensumstände aus?

Zum aktuellen Zeitpunkt kann ich mich nicht beschweren, ich habe ein Apartment und ein kleines Haus in der Nähe des Strandes mit einer Dachterrasse. Zudem besitze ich mehrere Autos, darunter auch einen Rennwagen. Zudem habe ich gute Freunde, die mein Leben verschönern.

◆ Wieso möchtest du Transgender werden?

Ich transgender werden, um die Frauen Quote auf dem Staat zu erhöhen da ich finde es zu wenig Damen im Staat gibt. Und um mal eine andere Seite des RP kennenzulernen.

Biografie:

◆ Woher kommt dein Charakter?

Franzi Vibe kommt aus dem Westen Deutschlands, auch Genannt Ruhrpott.

◆ Wie hat es dich nach LS verschlagen?

Francisgo wuchs im Westen Deutschlands auf, mitten im Ruhrpott. Dort, wo man den Geruch von Kohle und Stahl noch kennt und wo die Leute direkt, herzlich und manchmal ein bisschen ruppig sind. Doch je älter er wurde, desto mehr merkte er, das war nicht mehr sein Ruhrpott. Zu viel Regen, selten richtig warm, graue Tage, die sich wie ein endloser Loop anfühlen. Mit 19 packte er deshalb seinen Mut – und sein Koffer – und entschied, Deutschland hinter sich zu lassen.

sein erstes Ziel war Spanien. Zwei Jahre lebte er dort, genoss Sonne, Strand und das langsame alt werden, das so anders war als der Tag im Pott. Aber je länger er dort war, desto mehr merkte er, das es schön ist aber nicht der Ort, an dem er für immer bleiben will. Irgendetwas fehlte.

Also fiel die nächste große Entscheidung, Los Santos. Eine Stadt voller Chancen, Risiken und Geschichten, die nur darauf warteten, erlebt zu werden. Für Francisgo war es mehr als nur ein Ortswechsel – es war der Start in ein neues Leben. Weg vom Dauerregen, hin zu einer Stadt, die niemals stillsteht.

◆ Was ist deine Geschichte (Biographie)?

Francisgo kam vor vielen Jahren nach Los Santos. Er fing klein an – erst als Taxifahrer, später half er beim Medical Department und sogar eine Zeit lang bei der Polizei. Der Staat wurde zu seinem Zuhause. Er lernte viele Menschen kennen, baute Freundschaften auf, erlebte Abenteuer, hatte Höhen und Tiefen. Trotz allem fühlte er sich glücklich.

Seine Wohnung lag nicht weit vom Strand. Oft ging er nach einem langen Tag hinaus, setzte sich ans Meer oder auf seine Dachterrasse, hörte den Wellen zu und genoss den Blick in den Himmel.

Doch eines Abends war es anders. Er lag dort, das Meer rauschte, die Sterne funkelten – und zum ersten Mal spürte er diesen Gedanken: *Etwas fehlt in meinem Leben*. Anfangs schob er es beiseite, versuchte sich einzureden, dass alles gut sei. Aber je mehr Zeit verging, desto lauter wurde dieser Gedanke.

Er begann, ehrlich mit sich selbst zu sein. Er merkte, dass er sich in seinem Körper nicht mehr richtig zu Hause fühlte. Dass er sich schon lange anders sah, als die Welt ihn sah. Eines Tages verstand er es klar: Er möchte als Frau leben. Es war keine leichte Erkenntnis, aber eine, die ihm endlich das Gefühl gab, auf dem richtigen Weg zu sein.

Auflistung der RP-Möglichkeiten als Transgender:

◆ Wie würdest du als Transgender dem RP beitragen? (Bitte genaue An-/Vorgaben, damit wir diese im voraus auf Regelkonformität prüfen können)

Gerne möchte ich das Leben als Frau (Transgender) eingehen, um neue bzw RP-Strenge als Frau beitragen zu können. Mein Ziel ist es, dass es immer häufiger wird, dass Frauen im Staat abwertend und schlecht behandelt und anders behandelt werden als Männer. Daher möchte ich zeigen, dass Frauen genauso behandelt werden sollen wie Männer, da sie genauso Menschen wie jeder andere sind. Jeder sollte jederzeit gleich behandelt werden, und nicht anders!